



La sombra en QR del Niño Verde

ERIKA HERNÁNDEZ

La campaña en Quintana Roo se ha desarrollado entre acusaciones mutuas de corrupción de los tres principales candidatos a la gubernatura.

El principal señalamiento hacia la morenista Mara Lezama es que, de ganar la gubernatura, quien gobernará es Jorge Emilio González Martínez, conocido como "El Niño Verde".

El pevemista, para no empañar y polarizar más la campaña de la alianza Morena-PVEM-PT, ha optado por no aparecerse en los actos proselitistas y operar con políticos locales y líderes de diversos sectores, especialmente el empresarial, en la sombra.

A siete días de la elección, de acuerdo con diversas encuestas, Lezama va a la cabeza con un 45 por ciento de preferencias, mientras que la perredista Laura Fernández se ubica alrededor del 30 por ciento.

Sin embargo, esta última insiste en que existe prácticamente un empate.

Mientras que los candidatos de Movimiento Ciudadano, José Luis Pech, y la priista Leslie Hendricks compiten por el tercer lugar con un 11 por ciento en las preferencias.

Han sido 56 días de agresiones y tensión entre las dos candidatas punteras, y el ex morenista Pech, quien ha atacado de manera frontal a su ex compañera de partido por sus lazos con el Niño Verde.

Fernández, quien dejó al PVEM para ser candidata, también ha acusado a Mara de estar bajo la sombra de González, además de enriquecerse como Alcaldesa de Benito Juárez, e incluso, tener una residencia de 120 millones de pesos.

También afirma que gracias a su cercanía con el ex Gobernador Roberto Borge, hoy preso, cuando ella era periodista, presionó para que a su familia le dieran concesiones de taxis, muy cotizadas en la entidad.

Su campaña se ha enfocado en atacar las deficiencias que Lezama tuvo como Presidenta Municipal del municipio más importante del estado, como es Cancún.

Aunque se había mantenido al margen de las acusaciones en su contra, en los últimos días Mara Lezama se subió al ring de pelea, y recordó a Fernández la deuda que dejó como Edil de Puerto Morelos.

Además de unirse a las acusaciones de entregar contratos millonarios como Alcaldesa a

empresas ligadas con su esposo, y beneficiarse de apoyos del ex Gobernador Borge, pues fue secretaria de Turismo.

"¿Qué cinismo! Acumulan cuatro denuncias en su contra ante la Fiscalía del estado, tres denuncias de la FGR, dos más ante la Auditoría Superior del estado. Hasta órdenes de aprehensión de familiares que les ayudaron en sus negocios para quitarle el dinero al pueblo, ¿qué descaro de los corruptos y las corruptas!", dijo Lezama en el debate pasado.

Incluso, a Pech le recordó que su hijo, quien lleva el mismo nombre, fue vinculado a un proceso por una presunta contratación ilegal de 20 millones de pesos en la "Estafa Maestra", cuando era rector de la Universidad Politécnica de Quintana Roo. Su proceso lo llevará en libertad.

Sin embargo, así como suceden en los otros cinco estados, Lezama se ha colgado de la imagen del Presidente Andrés Manuel López Obrador y de sus programas, para garantizar su triunfo.

PRD y PAN han presionado al PRI para que su candidata decline a favor de Fernández, sin embargo, los priistas se han negado.

Esto ha provocado que en la entidad se acuse al líder nacional, Alejandro Moreno, de tener algún acuerdo con El Niño Verde, que por muchos años fue aliado del tricolor.

Quintana Roo es la segunda entidad con elecciones en la que se han registrado más ataques contra políticos, al reportarse 13 acontecimientos, y un asesinato, de un ex candidato a Alcalde.

Fernández ha acusado al PVEM y a Morena de destruir su propaganda. ■



Tomada de Facebook

■ La perredista Laura Fernández, de acuerdo con varias encuestas, está ubicada en la segunda posición de preferencias.

■ Mara Lezama ha recibido el apoyo de Mandatarias morenistas, como Layda Sansores y Claudia Sheinbaum.